

今年度 スローガン『原点回帰』

- お客様に選ばれる企業になる
- お客様に選ばれる社員になろう
- 社員になりたい企業をめざそう

■□ トピックス □■

- ◎ 11月25日 本社玄関に植栽しました
- ◎ 12月13日 新車コンテナシャーシを納車しました



社長メッセージ

皆さん毎日のお仕事ご苦労様です。今年も残すところ僅かとなっていました。

今年の国内は衆院選挙での野党の自滅、与党が大勝し、国民が「もういい加減にして」という判断を下したように思います。また、国外に目を向けるとトランプ大統領の『ドキッ』とするような発言やお隣北朝鮮のミサイル発射、また中国・ロシアの動向どちらを向いても大変な時代です。

私個人的に【すもう女子?】なのですが、日馬富士が引退された事は寂しい限りでまだまだ相撲界も何が起きるか分かりません。

来年は株岡山積載運輸が40周年・(有)ミーノが25周年とそれぞれが節目の年を迎えます。

これからも皆様一人一人のお力を借りしながら邁進していく考えでおります。

最後になりましたが、1年間ありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。

年明けには又、元気な姿で皆様とお会いできることを心より願っております。

味野 淳子

ミーノ岡山 稼動性向上に増車

4t車平ボデー・14t車ウイングを増車し
荷主様の御要望に対応しました。



大型トラック事故防止対策

- ・全車バックモニター取り付け
- ・左側 タイヤ灯設置 を実施しました。

戸国和明さん 滋賀営業所から八尾営業所に転勤しました

本社営業所から平成15年4月より阪和スチールサービスの輸送に携わり滋賀営業所の発展に尽力頂きました
現在トレーラー5台で安定稼動しております。

この度、荷主様から強い輸送要請があり八尾営業所の躍進に向けて安全第一でお願いします。

